

# KIM

## Dandim Abdya Pastikan Jajarannya Netral di Pilchiksung

Heripurwanto - ACEH.KIM.WEB.ID

Mar 4, 2022 - 22:42



*Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi dan Kapolres Abdya AKBP M Nasution, SIK saat Rakor kesiapan Pilchiksung*

Abdya- Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi memastikan jajarannya di wilayah akan bersikap netral dalam pelaksanaan Pemilihan Keuchik Langsung (Pilchiksung).

Penegasan itu disampaikan Dandim pada Rapat Koordinasi (Rakor) kesiapan Pilchiksung, bersama jajaran Forkopimda, Muspika dan para Danramil/Kapolsek lingkungan setempat di aula Mapolres Abdya, Desa Keude Paya Kecamatan Blangpidie, Jumat (4/3).

"Saya pastikan, kami TNI Polri akan bersikap netral. Begitu juga para pihak terkait mulai dari Kecamatan hingga Desa, diharapkan bisa menjaga netralitasnya, tidak ada yang memihak dan mendukung ke salah satu kontestan," tegasnya.

Dandim menilai, jika dibandingkan dengan Pilkada, Pileg atau bahkan Pilpres, kerawanan konflik dalam pelaksanaan Pilchiksung/Pilkades ini sangatlah tinggi. Hal itu didasarkan lantaran setiap calon di Desa memiliki basis massa yang sama.

Oleh karenanya Dandim meminta kepada masing-masing Aparat terkait segera melakukan deteksi dini dan membuat mapping kerawanan, agar dalam puncaknya nanti tidak pecah menjadi konflik besar.

"Pilchiksung ini cukup rawan konflik. Karena semuanya itu rata-rata tersangkut hubungan keluarga. Waspadai tindakan dan kegiatan-kegiatan yang bersifat provokatif," ungkap Dandim.

Sebelumnya, Kapolres Abdya AKBP M Nasution, SIK dalam sambutannya mengatakan Rakor tersebut digelar untuk mengetahui indikator kesiapan dari masing-masing bagian, sekaligus untuk menyamakan persepsi dan langkah bersama menghadapi Pilchiksung.

Kapolres menyebut pelaksanaan pemilihan Kepala Desa ini sangat vital karena hasilnya berdampak langsung pada stabilitas ekonomi dan kondusifitas wilayah. Ia mengajak kepada seluruh pihak agar bisa bersinergi mengawal pelaksanaan Pilchiksung hingga aman dan sukses.

Informasi dihimpun, animo warga Abdya untuk menjadi pejabat Kepala Desa sangat tinggi. Antusiasme ini ditunjukkan dengan banyaknya jumlah kontestan, tersebar di 152 desa dalam 9 kecamatan.

Dalam Rakor itu Pemkab Abdya melalui Asisten I Bidang Pemerintahan Setdakab, Amrizal, S.Sos mengumumkan, sebanyak 557 orang warga telah dinyatakan lulus syarat dan siap berkompetisi di Pilchiksung yang akan digelar pada Maret ini.